



Interventions de l'Aroéven

publié le 13/10/2022

En ce début d'année, les élèves de 6E ont bénéficié de la 1ère intervention de la Fédération des Aroéven qui travaille autour des Compétences Psychosociales. Trois interventions de deux heures sont prévues sur l'année pour chaque classe de 6E.



Les divers jeux et activités avaient pour objectif d'apprendre à connaître ses camarades de classe.

Ces activités viennent en complément de celles menées par les enseignants en « vie de classe », afin de créer des relations harmonieuses entre élèves, entre élèves et adultes.



